Die Werkreal- und Realschule Schömberg begrüßen neuen Hausmeister

Vor wenigen Tagen hießen der Geschäftsführer des GVV, Hans-Joachim Lippus, für den Träger der WRS und Realschulrektor Uli Müller den neuen Hausmeister Rolf Seifert aus Schömberg im Schulzentrum Schömberg herzlich willkommen.

Die Ära des bisherigen Hausmeisters Gerhard Heinemann neigt sich nun nach fast 18 Jahren dem Ende zu und schließt am 30.11.2011 mit einer Verabschiedung in den wohlverdienten Ruhestand.

Während einer mehrmonatigen Einarbeitungsphase gibt Herr Heinemann seinem Nachfolger das notwendige Rüstzeug für diese verantwortungsvolle und vielfältige Arbeit mit.

Vor seiner jetzt übernommenen Tätigkeit war Herr Seifert sechs Jahre lang beim Bauhof tätig. Er freue sich sehr über die neuen und vielfältigen Aufgabenbereiche im Schulzentrum. Auch Herr Heinemann blickt zufrieden und zuversichtlich seinem Ruhestand entgegen.



von links: vom Schulleitungsteam der Werkrealschule Berthold Pfeffer, Realschulrektor Uli Müller, die Hausmeister Gerhard Heinemann und Rolf Seifert, Realschulkonrektor Andreas Dannecker und der Geschäftsführer des GVV Hans-Joachim Lippus